

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Siendo las 9H00 del martes 20 de febrero del 2024, se reúne el Pleno de la Junta Parroquial de San Lorenzo en Sesión Ordinaria en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia San Lorenzo, convocados por la Sra. Wendy Ube Reyes presidenta, actúa como secretaria la Ing. María Alonzo Pico.

Wendy Ube Reyes: Buenos días, compañeros, ante lo sucedido en esta madrugada y en este día, pues esperamos culminar la sesión ordinaria lo más pronto posible, vamos viendo cada punto y vamos avanzando, por favor, señora secretaria, procede a contratar el foro correspondiente. **Secretaria:** Buenos días con todos, voy a tomar quórum correspondiente, Wendy Ube Reyes Sra. **Wendy Ube Reyes:** presente. **Secretaria:** José Eduardo Mendoza Sr. **José Eduardo Mendoza:** Presente. **Secretaria:** Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** presente **Secretaria:** López Alvia Jesús Sr. **López Alvia Jesús:** Buenos días, presente. **Secretaria:** Piloza Navas Selena, **Piloza Navas Selena:** presente **Secretaria:** Señora presidenta, existen cinco vocales presentes por lo tanto hay quorum correspondiente para empezar esta sesión de hoy martes 20 de Febrero del 2024. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Gracias señora secretaria, una vez habiendo el quórum correspondiente por favor señora secretaria proceda con el orden del día. **Secretaria:** Orden del día: **1.-Conocimiento y aprobación del orden del día. 2.-Consideración y aprobación del acta No 3 de la Sesión Ordinaria del martes 6 de Febrero del 2024. 3.- Informe del feriado de carnaval 2024 por parte de la presidenta señora Wendy. 4.-Clausura de la sesión.** **Wendy Ube Reyes:** Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad, el primer punto del orden del día. **Secretaria:** **1.-conocimiento y aprobación del orden del día.** **Wendy Ube Reyes:** Compañeros Vocales esta disposición, el primer punto. **Sr. Eduardo Mendoza:** Mociono a que se apruebe el primer punto del orden del día si tengo el apoyo de mis compañeros. **Sra. Kasandra Cedeño:** Apoyo la moción del compañero Eduardo. **Wendy Ube Reyes:** Por favor someta a votación Sra. Secretaria. **Secretaria:** Sr. José Mendoza Loor, **José Eduardo Mendoza:** a favor. **Secretaria:** Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** A favor **Secretaria:** López Alvia Jesús, **López Alvia Jesús:** mi voto a favor. **Secretaria:** Piloza Navas Selena **Piloza Navas Selena:** a favor **Secretaria:** Wendy Ube Reyes, **Wendy Ube Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta existen cinco votos a favor, por lo tanto, queda aprobado el primer punto, conocimiento, aprobación del orden del día.

Resolución No 11-PLS-JPSLM- 20/02/2024

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a y p y 318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor por lo tanto queda aprobado el Orden del día.

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria proceda a leer el segundo punto del orden del día.

Secretaria: 2.- Consideración y aprobación del acta No 3 de la Sesión Ordinaria del martes 6 de Febrero del 2024.

Wendy Ube Reyes: compañeros vocales, está a disposición el segundo punto del orden del día. **Sr. Jesús López: Mociono** a que se apruebe este segundo punto del orden del día, si tengo el apoyo de mis compañeros. **Sra. Kasandra Cedeño:** Apoyo la moción de mi compañero Jesús López. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Por favor, Señora Secretaria Proceda a someter a votación. **Secretaria:** Sr. José Mendoza Loor, **Sr. José Mendoza Loor:** Mi voto a favor **Secretaria:** Kasandra Cedeño, **Sra. Kasandra Cedeño:** A favor **Secretaria:** López Alvia Jesús, **López Alvia Jesús:** A favor. **Secretaria:** Pilozo Navas Selena **Pilozo Navas Selena:** a favor **Secretaria: Wendy Ube Reyes:** A favor. **Secretaria:** Sra. Presidenta, existen 5 votos a favor, por lo tanto, queda aprobada el acta #3 de sesión ordinaria del martes 6 de febrero de 2024.

Resolución No 12-PLS-20/02/2024

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales **a y p y 318** del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con 5 votos a favor, queda aprobada el acta #3 de sesión ordinaria del martes 6 de Febrero de 2024.

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el tercer punto del orden del día. **Secretaria: 3.-Informe del feriado de carnaval 2024 por parte de la presidenta señora Wendy.** **Sra. Wendy Ube Reyes:** Gracias, señora secretaria, compañeros vocales como ustedes saben, este es un informe del feriado de carnaval del 2024. Quiero decirles que justamente estuve al frente y también agradecerles a todos los compañeros vocales, quienes apoyaron en puedo decir que más me apoyaron en este día de la murga fue el compañero Jesús, Selena, este Don Eduardo y, aun así, gracias también kasandra, porque de una u otra manera también eres parte y eres vocal del GAD Parroquial. Quiero decirle que el día de la murga fue un día excelente, porque se sintió la gente alegre y se vio reflejado ese trabajo como dirigentes de cada comunidad, y hubo ese apoyo correspondiente que necesitábamos para que este día pues saliera a la perfección. Esperemos que el próximo año podamos hacerlo incluso más grande y hasta más bonito, ¿verdad? Más organizado, porque si bien es cierto faltó lo que era la policía después tuvimos un problema allí de que querían hacernos clausurar lo que era el reinado más, sin embargo, por el tema de que ya estaba planificado y habíamos tenido la reunión justamente que tuvimos que enseñar la foto y enseñar el oficio de que ya estaba organizado, de que estaba planificado justamente con el teniente político y también la policía de Manta y todas las Direcciones correspondientes a este feriado. Pudimos avanzar el día domingo, no hubo mayor cosa que digamos aquí en San Lorenzo, porque en

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

Santa Rosa sí se dio el DJ y aquí en San Lorenzo, donde hubo el DJ, pero sí hubo full gente y que fue buenísimo, también porque el hecho de empezar con la caravana, pues este de la murga ya nosotros habíamos estado haciendo lo que eran las invitaciones, a los turistas y hubo mayor influencia en Santa Rosa también se vio de una manera tranquila, estuvo al frente el compañero Jesús López, lo representó muy bien, acompañó hasta lo último. Yo fui a dar una que otra vuelta para allá en Santa Rosa, y todo fue a la perfección también muy grato la gente de Santa Rosa, porque por primera vez ya le habían tomado. Cuenta en Liguiki también bastante influencia del turista en lo que eran las playas, los carros no podían ni siquiera pasar. El lunes con lo que era la orquesta, ni qué decir este full gente también creo que nos hizo falta lo que era un poquito más de organización. Ayer me estuvo acompañando el compañero Jesús, La compañera Selena, ellos pudieron darse cuenta lo fuerte que era estar al frente ya sea por la situación de los carros, el compañero estaba peor que policía de tránsito y Selena ni que se diga porque justamente tuvimos un percance de que una niña se había desaparecido. ¿Un niño, ¿verdad? Perdón, un niño se había desaparecido y Selena también tomó las riendas de estar ahí al frente, colaborándonos con los salvavidas. Y afortunadamente se pudo encontrar al niño entonces ese día, pues se dio de maravilla, salió todo bien, también la gente se divirtió mucho y full gente. El martes sí había gente, pero ya no era como que la multitud que había entre domingo y lunes, este con el tema de la organización de los eventos, creo yo y gracias a la alcaldesa Marcela Valdivieso, pues que nosotros pudimos avanzar y pudimos tener este show artístico como mucha gente lo ve o digamos como un día un evento que de verdad ayudó. Si bien es cierto para la economía de aquí de la parroquia San Lorenzo, porque la gente sí pudieron hacer sus cabañas, aquellos emprendedores que pusieron su emprendimiento pudieron hacer dinero porque full gente. ¿Este con el tema de la organización de la comida? No, no fue tan bien allí, más, sin embargo, pues quiero decirle que el dinero que se había recogido no lo recogí Yo, era algo de que se había formado una como una mini directiva a la cual, pues el domingo puede reunirme con Jean Paul, la señora María Elena y la señora Mónica, ellos 3 que ayudaron en estos puntos de recoger el dinero con ellos fui que organicé para el tema de la comida y ellos fueron los encargados de pagar, también lo que era la comida, hidratación. Pudimos porque yo le pedí al listado de las personas, quienes habían colaborado, entonces me supieron allí ya dar el listado que justamente le pasaron al grupo, pero vamos a hacer una reunión con todos ellos y teníamos un sobrante alrededor de 150 dólares por primera vez, ellos dicen que se ve reflejado ese trabajo y que ha sobrado incluso dinero que sirve para el próximo. ¿Este yo le quise decir que, porque me preguntaron, presidenta, ahora qué hacemos con este dinero? ¿Le entregamos a usted? Yo, sin embargo, le he dicho a ellos de que no me hice cargo desde el primer día recibí ningún centavo y tampoco lo voy a hacer ahora que ellos mismos son los encargados, porque ellos mismos son los que se dan cuenta de que esta comida se pidió esta hidratación, se pidió y

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

ellos mismos sean los encargados de ir a cancelar y de aportar también con ideas de que podemos hacer, si bien es cierto se viene este feriado de marzo. El feriado de Semana Santa, entonces allí podríamos también este aportar con lo con lo que es la comida de los salvavidas. Estamos próximo a una reunión con ellos agradecerles por todo el apoyo que brindaron tanto emprendedores como las cabañas, carperos y todos quienes aportaron para que este día o estos días de carnaval sean buenos y se pudo llevar al frente sin ningún problema sin decir nos está faltando, o esto está quedando mal yo le dije a Roxana que teníamos que convocar a una reunión para agradecerle y planear el feriado de marzo eso es lo que tenía que decirle en el tema de carnaval, perdón también se me iba olvidando en el tema de los salva vidas quienes aportaron mucho, así mismo lo hizo control territorial y policía municipal y personal de alcaldía en esta parroquia siempre apoyándonos, también quería decirle que junto a alcaldía ellos aportaron con la mano de obra y nosotros le damos el material se pudieron arreglar las luminarias que va a san Lorenzo y las que van a la playa eso muchas gracias puede tener la palabra **Sr. Eduardo Mendoza:** Bien primero agradecido por verme dado un documento y me agradecían y lo acepto de todo corazón pero también quiero decirle que no lo hice tanto como dirigente lo hice como a través de la comisión de turismo si bien es cierto para todos no es nuevo que presido esa comisión y quizás no tengo la apertura o quizás no tengo el informe o el trabajo realmente como presidente de la comisión debía tenerlo, gracias presidenta por estar al frente como ejecutiva en la comisión que de otra manera la preside y si concuerdo yo decía en una conversación que para mi primera vez los años que tengo viviendo acá, la gente como llego a las playas no solamente en san Lorenzo sino en todas las playas del perfil costero yo pude hacer el recorrido desde Liguiqui a Santa Rosa, Liguiqui no se podía ingresar y Santa Rosa a pesar de que no ha sido un sitio turístico igual llego gente, en las Piñas por ahí tuvieron molesto las personas pero hoy día justamente vamos a tener una reunión por el tema de las cabañas, y más bien yo pude adelantarme diciéndoles que nosotros estamos planteando hacer una feria gastronómica como alguna vez en las Piñas se hizo la feria de la Centolla hoy día en la reunión van a estar personas que conocen los tiempos de ese producto porque no es todo el tiempo y hacer la planificación y ojala exista el apoyo para darle el realce a ese sitio con una feria gastronómica, y bueno así como se hizo una reunión antes del feriado debe haber la reunión después primero agradecerle a la gente que colaboraron segundo el informe debe ser transparente tal como lo dice usted lo acaba de decir y eso nos va a servir para que esa misma gente el próximo año con ganas van a decir vamos a unir esfuerzos vamos apoyar y tener un feriado mucho mejor esa es la aspiración de todos muchas gracias. **Sra. Kasandra Cedeño:** Buenos días con todos primeramente quiero decirle que lo felicito por este feriado que han tenido en este feriado de carnaval, no sé si dieron cuentas que yo les envié un mensaje al grupo que tenemos presidenta lastimosamente no le pude colaborar o no pude trabajar no porque no quise sí

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

que estaba delicada de salud tome en cuenta eso le entregue a la ingeniera el certificado, felicitar a Selena a don Jesús por el arduo trabajaron que realizaron en el feriado si bien es cierto el día domingo después de mi permiso medico yo llame a la presidenta indicarle que se podía hacer, yo creo que ustedes si son informados de las actividades que hubieron en carnaval quizás no porque no quiere saber no lo sé, si bien la presidenta es la ejecutiva es la que toma las decisiones y si ustedes se darán cuenta yo respecto mucho eso no me gusta ser mal palo en cualquier esquina no me gusta interrumpir los trabajos de nadie, presidenta si bien es cierto no es que no estuve con ustedes porque estaba delicada de salud, informarle, indicarle compañeros que yo llame a la presidenta que podía ayudar sin embargo me dijo que viera lo que yo podía hacer que me fuera a Liguiqui si era posible que estuviera en San Lorenzo, si bien es cierto no son maneras de trabajar de que me sirve ir a Liguiqui sola sino sé que hacer sino sé cómo está la coordinación de que me sirve estar en san Lorenzo si desconozco quizás alguna actividad que se haya realizado, habían personas que me decían que no se habían entregado chalecos que supuestamente el gobierno parroquial habían entregado chalecos, buzo, gorras, yo desconozco de estas entrega que se hayan realizado por parte del GAD parroquial al menos yo como vocal del gobierno parroquial desconozco que se haya agarrado un recurso económico para poder contribuir con los ciudadanos entonces le dije que desconocía y bueno decirle que es importante que se le comuniqué al menos como parte de los vocales que somos aquí del gobierno parroquial para poder dar una información, porque que feo es decir no es por hacerle daño a usted señora presidenta la verdad ante todo desconocía que había chalecos, gorras, también decirle que es incómodo poder trabajar de esa manera por si bien es cierto con don Eduardo estuvimos haciendo un recorrido creo que se dio cuenta de lo mal que estaba de salud y esto no excusa para decir que no se pueda trabajar, fuimos a Liguiqui a Santa Rosa estuvimos con el teniente político viendo de que manera se podría ayudar así estuve presente así con un poco mal de salud pero estuve presente, también quiero decirle a ustedes sobre todo a Selena a don Jesús que si yo no participo en las actividades no es porque no quiera sino porque no se me invita, si ustedes me ven he sido participe como son mis obligaciones en las sesiones ordinarias, extraordinarias porque ya es una obligación, pero si bien es cierto si la presidenta comunicara de las actividades que hay fueran otra cosa, no vayan a decir ustedes que en realidad no trabajo, no participo no porque no quiero sino porque no se me informa no se invita decirle a usted señora presidenta de que el día sábado me llamaron para decirme que porque no estaba en el desayuno con la Ingeniera Marciana Valdivieso porque mucho tenemos que agradecerle como parte de la vocalía del gobierno parroquial porque si bien es cierto las actividades que se han realizado aquí en san Lorenzo han sido gracias al Municipio de Manta porque es lo que yo tengo información, porque gracias a ellos se pido disfrutar se pudieron tener ciertas actividades con el apoyo entonces hay que agradecer, que feo seria que solo

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

dos o tres personas lo hagan y no todo el equipo completo, decirle que el día sábado me llamaron que había un desayuno que porque no estaba que justamente la presidenta le había indicado que si me había invitado, me lo dijo Ginson Alvia quisiera decirlo de que cuando usted me invite estará encantada de poder participar en las actividades de que para mí no es un problema poder acompañar en territorio a mí me gusta trabajar y decirle también que todo lo que usted está haciendo yo ya lo viví y con mucha experiencia, me alegra mucho que se estén viviendo estos momentos que se tenga el apoyo del gobierno municipal pero que no anden con mentiras porque una cosa es decir si me invito otra cosa es hacerla quedar mal y no quiero que mañana por estos malos entendidos que si me gustaría que todo quede en acta que estos malos entendidos vayan a decir que yo soy una persona que está atrasándolas actividades de este gobierno parroquial cosa que no es cierto me gusta claras me gustan decirle las cosas como son, los problemas que hayan personalmente son problemas personales siempre lo he dicho, los problemas que son atreves de un trabajo porque esto de aquí no es eterno porque esto de aquí se acaba ya aproximadamente tres años y aquí vamos a continuar somos seres humanos y no porque don Eduardo sea el Vicepresidente o Wendy sea la presidenta o nosotros seamos los vocales significa que cada quien(presidenta le pido respeto cuando yo hablo le pido sea respetuosa y aprenda a escuchar a los demás mientras conversamos) y si usted cree que yo le falto el respeto cuando usted conversa tengo todo el derecho de recibir esa falta de respeto, no le he falto respeto mientras usted conversa y exige el respeto que me merezco **Sra. Wendy Ube:** me he callado cuando usted está hablando **Sra. Kasandra Cedeño:** pero no parece correcto que mientras una persona converse usted haga muecas usted se burle intervenga en otra conversación porque es una falta de respeto todo lo que estoy diciendo lo estoy diciendo de la mejor manera y de una forma respetuosa por lo tanto le exijo respeto entonces decirle que no es que no quiera trabajar sino que no se me da la oportunidad de trabajar, también le pase un oficio creo que ya tiene un mes indicándole a usted si es posible que a través de la comisión que tengo Punto de encuentro que cuales eran las directrices para poder trabajar, sin embargo no se me ha dado, respeto su silencio no la obligo que me responda es obligación suya si quiera o no quiera decirle que las veces que yo intentado coordinar actividades con Javier lastimosamente se encuentra realizando actividades en el gobierno parroquial seguramente es de ayuda también hay que felicitar eso, pero si bien es cierto No es porque forme parte de las comisiones, yo también le he preguntado a don Eduardo que formo parte de sus comisiones y tampoco tiene información es lastimoso ver de qué me perdí de actividades sin saber una repuesta, yo voy a continuar desde lo que dije ante de que si yo no tengo información voy a pasarle la información que yo tenga eso con respeto al tema del trabajo, al tema del feriado para mi si en realidad me sorprendí ayer que Víctor me hizo la entrega de un oficio de las felicitaciones por el trabajo en si no lo tome como de

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

mejor manera, si bien es cierto no hice el trabajo como me indicaba el oficio pero sin embargo gracias por eso **Sra. Wendy Ube Reyes:** si bueno agradezco su desahogo y a la vez quiero recalcar algo primero la reunión que se hizo estaban ustedes presente lo dije desde un inicio en este feriado vamos a trabajar todos, y ustedes estuvieron presente sin embargo no era mi comisión, bien lo dijo mi compañero Eduardo yo tengo todo para poder apoyar en todas las comisiones que usted tengan, más sin embargo no era que estaba totalmente al frente pero como no vi que no había mayor atención por parte del compañero Eduardo no es que se le hizo a un lado ni que se le di la información en esa reunión se dijo de las actividades que íbamos a realizar, de hecho mantuvimos a una reunión y también fueron invitados, entonces no digan que no se le invitó tampoco digan que no se le dejó trabajar porque de hecho yo si tengo que decir por eso digo gracias por su desahogo vuelvo y repito el trabajo no lo van hacer para uno el trabajo lo van hacer para el pueblo que le dio el voto y quienes ustedes deben mostrar o dar a través de su trabajo la gratitud porque gracias al pueblo nosotros estamos aquí, yo me debo al pueblo hago mi trabajo como tenga que hacerlo mis gestiones y agradezco a los compañeros vocales que se hayan sumado porque ven ese trabajo no solo de Wendy yo no ando diciendo oiga Selena oiga compañero Jesús vengan rápido que necesito hacer esto no, ellos más bien me saben preguntar compañera que tenemos para el día de mañana algo que podamos hacer, algo que podamos ayudar muy diferente a las comisiones que ellos saben tener, pero porque ellos si les gusta trabajar y reconocen que han sido puesto por el pueblo, quiero decirle también que el desayuno en realidad yo jamás hable con Ginson, nunca no tuve acercamiento a Ginson y que bueno que no haya dicho porque yo soy una persona que me gusta la verdad y si usted me dice esto es esto tiene que ser así lo he mostrado y soy una persona transparente jamás le he quitado sus comisiones y no le he impedido que trabajen en sus comisiones son dueños de trabajar precisamente les he dado para que puedan trabajar yo al realizar una actividad me voy a sobrecargar mas bien es ara que apoyen y trabajen pero como a veces no pueden hacer el trabajo que es lo que más hago ayudar meter porque en este caso como lo decía usted no es que va a quedar bien Wendy Ube sino es el gobierno parroquial a la cual representamos, quiero decirle también ¿Ingeniera usted hizo el oficio? Tiene la comisión de pesca a mí no se me informa más sin embargo yo tengo que pedir alcaldía para que se me informe y que ha hecho yo, me pidieron deme el nombre de la persona que va a estar al frente que le dije y todavía se los hizo por oficios Eduardo y Kasandra, no le voy a quitar de sus actividades de su trabajo cosas que me vaya a sobrecargar o a otro compañero y otra compañera Selena y no se vale porque todos ganamos un sueldo y no se vale ganar la plata a vaca y sin trabajo, yo soy de las personas que cuando la gente me ha dicho que me supieron decir que usted no la deja trabajar le dije pregúntale a esa ciudadana que si yo le tengo amarrado las manos o la boca o de qué manera yo no le dejo trabajar porque ni siquiera la tengo encerrada en el gobierno parroquial, cada

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

uno de ustedes son libre de hacer o no hacer, como bien es cierto ustedes están para fiscalizar y mi tema es de gobernanza de ejecutar si pero a veces ustedes como vocales han hecho su trabajo como de ejecución y yo no me pongo brava ni me molesto porque al final a cabo no lo están haciendo para mi vuelvo y o repito lo están haciendo para el pueblo, Selena me decía vamos hacer esto presi tengo unas amigas que viene a cortar el cabello a algunos adultos mayores podríamos hacerlo yo les hablo, entonces yo le digo, Selena, me parece buenísimo. Y ella no es la ejecutiva, pero si veo que es bien algo para el pueblo y que no le gusta andar hablando mal del resto y que no sale andar hablando porque discúlpeme, así como usted le molesta algunas cosas a mí también me molesta, a más, sin embargo, yo siempre he de decir que las personas que me suman en ese sentido, a pesar de que todos estamos llamados a trabajar, OK, yo voy con quien quiera trabajar conmigo y en la persona que no quiera trabajar conmigo. Bueno, pues hará su trabajo muy independientemente de lo que es. Pero tiene que ser su trabajo. Y el tema del sábado me reí en esos momentos porque Selena esto lo hice, jamás hablé con Ginson, nunca lo hablé, ¿verdad? Selena andaba conmigo al lado mío, jamás hablé con ese chico. **Sra. Selena Pilozo:** En eso, de ahí sí tiene razón de presidente por si acaso pasamos. Y otra cosa que quería decir abajo está el aire lo fueron a prender, pero era el otro, ¿verdad? Y no prendió, más bien hizo. Creo que cortocircuito y en estos momentos se acaba de prender solo y estaban los dos y estaba que echaba chispa y sí lo apagué. Gracias esa la cosa es que si volver a prenderse. **Sra. Wendy Ube Reyes:** Mire el trabajo, sí, antes de este quiero decirle que. El hecho de Selena y don Jesús aquí cada uno el hecho de que esté Víctor trabajando, no, no significa que Víctor tiene que hacernos todas las cosas. Si ustedes pasaran un poquito más en el gobierno parroquial vieran ese trabajo que nosotros realizamos aquí. Selena es barrendera, arregla Aire don Jesús de igual manera todos hacemos, no simplemente hacemos un oficio, un trabajo como vocal, aquí todo aportamos tanto en el gobierno como aquí hacemos lo que se nos ponga. Incluso a veces Selena tiene que estar ayudándole a Roxana a redactar algún oficio, hacer algo ya porque nosotros sí nos vemos sumergidos en ese trabajo de que tenemos que quedar bien, yo no me voy a descansar y Selena tampoco el tema de los chalecos y todo eso si se hizo la reunión, que pena que las personas que no hayan estado allí, o no hayan venido la reunión y tampoco no hayan venido cuando se le se le estaba dando los chalecos o las camisas porque quiero decirles que todos estuvieron. Selena fue testigo, se les invitó a todos los comerciantes informales, las cabañas, los carperos y todos estuvieron. No se quedó ninguno porque nosotros teníamos un listado y con ese listado nosotros nos guiamos, verdad Selena. **Sr. Jesús López:** Todos nosotros somos los miembros del GAD parroquial. Yo de verdad que también, Mis felicitaciones para todos por ese excelente carnaval que hubo. Yo creo que también voy a los. De lugar. Primera vez veo una aglomeración de persona en playa de San Lorenzo, principalmente. Toda ha sido acogedora. También quiero decirte que entonces que esté mal Y en algunos lugares que escuchado el

ACTA No 4

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA

agradecimiento de la presidenta. Lo hacía que todos somos partícipes del Tema a nadie se ha hecho de lado. Y es verdad, compañera Kasandra que, por su estado de salud, pero de ahí incluso la compañera Wendy comunicó que usted se había puesto las órdenes para trabajar y que qué bueno era eso. Sobre que claro, si la salud se pone un poco mal, primer es la salud, yo estoy escuchando un tema que nosotros como Vocales o algo que se puede insinuar y que a la final estamos informados. Mi persona y Selena. Yo no digo que, aquí hay cosas que a veces se informan y hay cosas que a veces también estamos igual, al margen de todo por lo menos. Y a mí no me molesta nada porque por lo menos hoy día que llegué encontré ese personal ahí. O sea, se trata de cortar el cabello porque yo por bueno no sabía y si veo que estaba ahí y qué bien por los adultos Mayores. Y si de repente hay la oportunidad que al final me ven con la presidenta por ahí en algunos lugares, porque ya llegó aquí esta oficina no la empujó para nada por el tema del calor que hay ahí y prefiero estar allí dentro, dice. Mire, tenemos la comisión, me quiere acompañar para allá y yo la acompaño, pero no porque ya he gastado invitado para eso. Jamás se lo que me encuentro de casualidad y me llevan por. Aquí y yo también. Pero no es porque convivo para todas esas cosas, por casualidad, veces me salí contra. Y ese fue. De los demás por cualquier error que hay de aquí, mal gobierno parroquial y usted lo acabo de decir compañera, el tiempo pasa yo también, eso ya lo habría dicho y lo había replicado. Eso compañeros vamos uniéndonos vamos trabajando porque a veces me da cosita hacer un oficio porque se lo que me van a responder que no hay dinero para eso, vamos con tranquilidad compañeros, vamos para adelante, vámonos organizando mejor. Muchas gracias **Sra. Wendy Ube**: Bueno yo creo que cada cual juzga a su manera yo más bien quiero recalcarle que el día de ayer estuvo el personal de desarrollo productivo me solicitaron el auditorio para hacer las reuniones para los pescadores, porque me supieron manifestar que la presidenta había prohibido prestar el auditorio yo jamás lo hecho eso, el auditorio esta para prestarlo siempre que sea haga de una manera legal. Sr. Jesús López: Me olvidada de un puntito del desayuno con la alcaldesa, yo fui porque fui invitado como presidente de la comunidad no como vocal y ese era un tema de todos los presidentes barriales. **Sra Wendy Ube**: yo soy de las personas que siempre me han preguntado porque nombra a esta personas sino andan trabajando con usted, yo le digo igual son vocales del gobierno parroquial, yo soy dueña de mis acciones y dueña de mis palabras me alegra que lo haiga dicho hoy estamos y mañanas no estamos.

Sra. Wendy Ube Reyes: Gracias Sra. Secretaria, tenga la bondad el siguiente punto.
Secretaria: 4.- Clausura de la sesión. **Sra. Wendy Ube Reyes**: Siendo las 10:09 de la mañana damos por clausurada la sesión ordinaria. Gracias, compañeros vocales.

ACTA No 4

**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 20 DE FEBERO DE 2024 A LAS 9H00 EN EL SALÓN
AUDITORIO DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA
RURAL SAN LORENZO DEL CANTON MANTA**

Firman para constancia.

Sra. Wendy Ube Reyes
PRESIDENTA

Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA

CERTIFICO

Que la presente acta de sesión ordinaria se le realizó las correcciones respectivas de todas las observaciones hechas en el desarrollo de la sesión para su aprobación.

Ing. María Alonzo Pico
SECRETARIA

En la Parroquia San Lorenzo del Cantón MANTA, a los 20 días del mes de Febrero del año 2024.